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Futebol Amador 

AMÂNDIO DE CARVALHO (vice-presidente da Federação) 

"Todos receberam aquilo que tinham de 
receber" 

Amândio de Carvalho não quer entrar em mais discussões sobre os dinheiros do 
protocolo para ajuda ao futebol amador, considerando que o assunto "está por de 
mais dissecado e resolvido, com o conhecimento de todos". Perante a insistência de 
O JOGO, que frisou o descontentamento do CNFA, aqui personalizado por Almeida 
Antunes, o vice-presidente federativo revelou disponibilidade para recuperar as 
linhas que nortearam o processo de distribuição dos 300 mil contos. "Em função 
das classes de formação foi feito um trabalho exaustivo, contemplando uma série 
de vectores, que permitiu realizar um mapa com as verbas destinadas às 
associações e com a indicação do montante que cabia a cada clube. E todos 
receberam aquilo que tinham para receber, via associações. Os clubes profissionais 
também foram contemplados, na medida em que têm escalões de formação. Como 
foi feito o controlo na aplicação do dinheiro? Isso é problema da Liga. O sr. Almeida 
Antunes continua a levantar esta questão, mas para nós o assunto está encerrado 
e, até à data, que eu tenha conhecimento, ninguém nos questionou."  
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